

Número de expediente: SE/2010/181/GC/ PES.  
Interesado: Sorin Popescu.  
DNI: X-8391373-F.

Plazo para interponer recurso de alzada: Un mes a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Por lo expuesto, se hace público el presente anuncio, haciéndoles saber a los interesados que pueden comparecer en la Sección de Informes y Sanciones de la Delegación Provincial de Medio Ambiente de Sevilla, en Avda. de la Innovación, s/n, de esta capital, en horario de 9,00 a 14,00 horas, a efectos de conocimiento íntegro del acto.

Sevilla, 16 de diciembre de 2010.- El Delegado, Francisco Javier Fernández Hernández.

*ANUNCIO de 16 de diciembre de 2010, de la Delegación Provincial de Sevilla, sobre propuesta de resolución de procedimientos sancionadores que se citan.*

Intentada la notificación de diversos actos de Expedientes, por infracción en materia de Flora y Fauna, por la Delegación Provincial de Medio Ambiente de Sevilla, este Organismo considera procedente efectuar dicha notificación a través de su publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, cumpliéndose así lo establecido en los arts. 59.5 y 61 de la

Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Número de expediente: SE/2010/360/GC/CAZ.  
Interesado: Ángel de la Fuente González.  
DNI: 28.489.660.

Número de expediente: SE/2010/332/GC/CAZ.  
Interesado: Eduardo San Castro Muñoz.  
DNI: 49.030.866.

Numero de expediente: SE/2010/356/GC/PES.  
Interesado: Fidel Estévez Vedia.  
NIE: X-5.820.096-S.

Plazo de alegaciones: Quince días hábiles a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Por lo expuesto, se hace público el presente anuncio, haciéndoles saber a los interesados que pueden comparecer en la Sección de Informes y Sanciones de la Delegación Provincial de Medio Ambiente de Sevilla, en Avda. de la Innovación, s/n, de esta capital, en horario de 9,00 a 14,00 horas, a efectos de conocimiento íntegro del acto.

Sevilla, 16 de diciembre de 2010.- El Delegado, Francisco Javier Fernández Hernández.

---